
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00028            DEL  07/09/2022 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DEL 7/09/2022 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 7 del mese di settembre, alle ore 11:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Burdi  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Possiamo passare al primo punto scritto all’ordine del 

giorno: comunicazioni. Incomincio io comunicando al 

Consiglio le richieste di patrocinio che sono giunte. In 

data 15-16/2022 confraternita Opera Pia del Rosario, 

richiesto patrocinio per i festeggiamenti in onore di Maria 

Santissima del Rosario per i giorni settembre, 1 e 2 

ottobre. Inoltre una richiesta giunta il per giugno 2022 da 

parte dell’ARCoPu l’associazione regionale di cori pugliesi 

per il concerto presso la chiesa di San Giorgio Martire a 

Luseto, dal titolo Federico di Svevia che si terrà in data 

9 ottobre. Volevo poi socializzare al Consiglio ha buona 

riuscita degli eventi previsti dal bando cultura “Estate in 

musica” nel Municipio 4 e quindi socializzare con voi e 

partecipare a voi tutti anche i complimenti ricevuti per 

questa iniziativa che comunque hanno portato animazione in 

4 luoghi (incomprensibile) la comunità del Municipio 4. 

Desidero informarmi anche dell’esito, dell’incontro cui ho 

partecipato ieri, a cui eravate state invitati anche voi, 

con l’Assessore Galasso e l’ufficio di Gabinetto del 

Sindaco per quanto riguarda alcuni interventi da realizzare 

a (incomprensibile) ma soprattutto interventi previsti 

nell’ambito dei preparativi in occasione del centenario del 

monumento, dell’inaugurazione del monumento dei caduti che 

cade il 14 ottobre prossimo. In questi giorni, quindi oggi, 

domani si stanno effettuando dei sopralluoghi relativamente 

all’impianto di illuminazione al servizio del monumento ai 



caduti, saranno inseriti nuovi corpi illuminanti e anche 

sarà rivisto l’impianto di irrigazione sempre all’interno 

dell’aiuola per garantire un apporto idrico continuativo 

perché la ripartizione giardini provvederà poi a piantumare 

degli arbusti a fiori per abbellire l’aiuola. Inoltre la 

New sta predisponendo il servizio di pulizia straordinaria 

del monumento stesso. Oggi dovrebbero essere iniziavi i 

lavori sui muretti per l’abbassamento, perché i muretti di 

quattro dei corridoietti presenti nella piazza diventeranno 

delle sedute quindi si sta provvedendo ad abbassare a circa 

45 centimetri il muretto su cui poi saranno posizionati dei 

listoni di roco che diventeranno delle sedute. Saranno 

inoltre ripristinate le alberature mancanti dove prima 

c’era il distributore di benzina lì sarà ripristinato così 

come era 100 anni fa con gli alberi presenti in tutto il 

perimetro della piazza. Credo di avere detto tutto, quindi 

la parola a voi Consiglieri per altre comunicazioni. La 

parola al consigliere Quaranta.   

  

Consigliere Quaranta   

Grazie. Buongiorno a tutti. Io farò solo una comunicazione 

richiestami dal Consigliere Burdi perché ci teneva che era 

facessi perché lui purtroppo è assente per motivi diciamo 

seri e mi diceva di sollecitare l’intervento di pulizia sul 

Campo Leo dell’acqua che è una questione che lui sta 

seguendo già dal mese di giugno che però sembra che ad oggi 



non ci siano stati risultati e di conseguenza continua a 

esserci forti e giustificate lamentale da parte dei 

residente che lamentano la presenza di scarafaggi, ratti e 

quindi è un intervento da predisporre con urgenza. Dopo di 

ciò io non ho da comunicare null’altro, grazie.   

  

Presidente   

Grazie al Consigliere Quaranta. Io darei la parola alla 

dottoressa Cazzolla in maniera tale che informi tutto il 

Consiglio relativamente alla pulizia del Campo di cui si 

occupa il Municipio.   

  

Direttore   

Sì, sono perfettamente consapevole del ritardo della 

pulizia del Campo perché dapprima bisognava aspettare 

l’approvazione del Peg in quanto non esiste un capitolo di 

spesa dedicata alla manutenzione e alla pulizia del Campo 

per cui tutte le volte che è stato fatto annualmente, 

sempre è stato fatto ricorrendo delle variazioni di Peg 

ovviamente interne con atto e determina dirigenziale, 

quindi abbiano dovuto aspettare l’approvazione del Peg, è 

questo che è accaduto a fine giugno, e successivamente 

mettere in lavorazione ha procedura amministrativa di 

variazione che però è andata un po', diciamo si è aggiunta 

in intasamento al fatto che abbiamo avuto anche un 

incremento delle attività di cui si occupa la dottoressa 



Fiorentini e quindi è stata messa un po' in scaletta, poi a 

luglio le ferie, poi ci sono state delle assenze anche 

della stessa dottoressa Fiorentini e adesso c’è 

effettivamente una assenza che probabilmente sarà 

prolungata e quindi io sto provvedendo a ripartire, a 

distribuire il carico di lavoro della dottoressa Fiorentini 

sugli altri colleghi. Conseguentemente questa è iscritta 

alla nostra agenda, siamo perfettamente consapevoli di 

dover fare anche questa cosa, e ovviamente abbiamo bisogno 

di un po' di tempo. Si chiede scusa, ma questa è la 

situazione.    

(Interventi svolti lontano dal microfono) 

 

Presidente   

Va bene. Se non ci sono… prego il Consigliere Cascione.   

  

Consigliere Cascione   

Buongiorno a tutti. In merito all’incontro di ieri, c’era 

(incomprensibile) che era in previsione di sapere notizie, 

quindi se ci sono altre notizie in merito, questo volevamo 

sapere, grazie.   

  

Presidente 

In realtà come ho detto nell’intervento precedente ci si è 

concentrati un po' di più sui lavori che afferiscono alla giornata 

del 14 ottobre, e in dottore Ceglie diciamo è intervento soltanto 

nella prima parte, proprio quando stava andando via io gli ho 

ricordato sia della questione del bagno che della questione del 



suolo da acquistare da questa signora di Venere che è proprietaria 

per realizzare il parcheggio a servizio dei visitatori del 

cimitero. Per quanto riguarda il bagno, perché la richiesta è di 

10.000,00 euro e si atta di una stanzetta, diciamo la valutazione 

non rientra in quelli che sono i parametri che consentirebbero 

alla ripartizione patrimonio di fare acquisto per cui si 

dovrebbero procedere con un esproprio, però per fare l’esproprio 

c’è bisogno del progetto e quant’altro. Alcuni nella Commissione 

pastorale Buterrito si sono impegnati a sentire i proprietari per 

mercanteggiare non pendolo fare in Comune, diciamo non potendo 

fare questa azione di chiederle lo sconto il Comune. Per quanto 

riguarda invece il discorso del suolo adiacente al cimitero, il 

dottore Ceglie si è detto ottimista e ha detto che sta procedendo 

l’iter con la famiglia che sembra essere collaborativa e 

interessata a cedere questo suolo in cambio di non so che cosa, 

non è stato precisato questo. Per quanto riguarda il bagno poi ci 

sono stati diversi interventi dove si è evidenziato che non 

soltanto la piazza, ovviamente questo l’ho detto io, perché 

qualcuno diceva ma forse il tipo di affluenza di gente che 

frequenta la piazza non è tale da giustificare le spese non 

soltanto di realizzazione ma anche di gestione che sono 

intervenute e mi sono permessa di evidenziare che non dobbiamo 

pensare soltanto se in piazza di sono 20, 30, 40 o 50 persone, ma 

dobbiamo invece soffermarci su un altro aspetto e cioè che non c’è 

un bagno pubblico, e che quindi alla fine la villa comunale è 

anche baricentrica rispetto a piazza Diaz, rispetto alla piazza 

Santa Maria del Campo e se vogliamo, se uno sta a Piazza Vittime 

del Femminicidio e bisogna andare in bagno, tutto sommato che un 

bagno vicino ce l’ha. Poi qualcuno ha pure suggerito, ma quando 

sarà riaperto, affidateci il locale eccetera, allora sono sempre 

delle proposte che non hanno un fondamento nel senso che, se io 

associazione prendo in gestione e comunque ho evidenziato che 

bisogna sempre passare da un bando perché la prima Commissione è 

bene informata su come sia andato l’iter per quanto riguarda via 

Municipio numero 5, però se l’associazione dopo che partecipa al 

bando mi aggiudico la gestione, la concessione di questo locale, 

non è detto che io possa essere disponibile a fare entrare tutti i 

cittadini in bagno anche perché devo prevedere che questo bagno 

venga pulito e sanificato. Quindi a volte si fanno delle proposte, 

ripeto, che non possono trovare, non possono essere accolte perché 

mancherebbero alcuni presupposti fondamentali. Quindi questo per 

quanto riguarda il bagno. Poi sempre in questa occasione ieri, il 

dottore Ceglie ha comunicazione comunicato che con determina del 2 

agosto scorso è stata rinnovata la concessione della chiesa di 

Buterrito alla parrocchia Santa Maria del Campo, perché la chiesa 



di Buterrito rientra tra i beni del patrimonio, così come un po' 

come la chiesa del cimitero di Carbonana, eccetera, quindi per 

cinque anni è stata affidata alla parrocchia. Ci ha comunicato che 

visto anche l’esito positivo di questo affidamento perché comunque 

la chiesa è stata abbellita, migliorata, curata, aperta, 

frequentata, la (incomprensibile) patrimonio ha ritenuto opportuno 

rinnovare questo affidamento. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

23/09/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 23/09/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 23/09/2022 al 07/10/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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